



„Der Ausscheller“



Informations- und Bekanntmachungsblatt der Ortsgemeinde Wellen

Ausgabe Dezember 2023

Aktuelles

Vier Kerzen in der Adventszeit...

...brannten in einem Raum und es war ganz still. So still, dass man hörte, wie die Kerzen miteinander zu reden begannen.



Die erste sagt: „**Ich bin der Frieden!**“

Mein Licht gibt Sicherheit, doch die Menschen hatten keinen Frieden. Sie wollen mich nicht“. Ihre Flamme wurde kleiner und ging dann ganz aus.

Die zweite sagte: „**Ich bin das Vertrauen!**“

Aber ich fühle mich überflüssig. Die Menschen vertrauen untereinander nicht mehr. Es hat keinen Sinn, dass ich weiter brenne.“

Nachdem sie gesprochen hatte, wehte ein sanfter Hauch zu ihr und sie erlosch.

Spontan sprach die dritte Kerze auf ihre Weise: „**Ich bin die Liebe!**“

Ich habe keine Kraft mehr. Die Menschen schieben mich beiseite und begreifen nicht, wie wichtig ich bin. Sie vergessen sogar die zu lieben, die ihnen am nächsten stehen.“ Und dann erlosch auch sie.

Ein Kind betrat den dunklen Raum und sah, dass drei Kerzen ausgegangen waren.

„Oh, warum brennt ihr nicht mehr?“

Die vierte Kerze erzählte ihm warum die Kerzen kein Licht mehr schenken wollten.

Das Kind wurde sehr traurig...

Da sprach die vierte Kerze: „Hab' keine Angst, solange ich brenne, können wir die anderen wieder anzünden, **ich bin die Zuversicht!**“

Mit leuchtenden Augen nahm das Kind die Kerze der Zuversicht und zündete die anderen wieder an und somit war der Raum wieder mit Licht erfüllt.

Die Flamme der Zuversicht soll immer bei uns sein, so behalten wir Vertrauen, Frieden und Liebe für alle Zeit!

Ja, das soll unser Herzenswunsch sein, **Vertrauen, Frieden, Liebe und Zuversicht**, zu empfangen, zu bewahren und weitergeben zu können.

Der Gemeinderat wünscht Ihnen in diesem Sinne schöne, erholsame und besinnliche Feiertage und ein gesegnetes, hoffnungsvolles und zuversichtliches und friedliches Jahr 2024.

Dietmar Haag

„Café 1900“

Einmal im Monat findet in der Gemeinde ein Treffen für alle Senioren ab 65 Jahren im „Café 1900“ (kleiner Gemeindegemeinschaftssaal) statt. Wir bieten ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee, Kuchen und guter Unterhaltung. Besuchen Sie uns an einem Donnerstag von 15.00 bis 18.00 Uhr. Um den Nachmittag zu planen und Sie regelmäßig über den Termin des Treffens zu informieren bitten wir Sie, sich anzumelden unter den Rufnummern -511 (M. Dostert), -7149 (B. Breit) oder -663 (R. Brengel).



Wir freuen uns über Ihren Besuch

Das Team „Café 1900“

Let's have a neighbourly little Christmas-Concert

A decorative graphic featuring a central snowflake-like shape composed of musical notes and treble clefs, with more musical notes scattered around it.

am 9. Dezember um 18 Uhr geben das Frauen-Barbershop-Quartett „Neighbourmoodswings“ und das Posaunentrio „Dreisatz“ im Pavillon neben dem Bürgerhaus ein kleines Weihnachtskonzert.

Wenn Ihr Lust und Zeit habt, kommt doch mit einem heißen Getränk und Gebäck zum Zuhören.

Herzliche Einladung!

Claudia, Mareike, Netta und Sabine von den Neighbourmoodswings

Gemeinderat und Wahlen

Die nächste Sitzung des Gemeinderates findet am 11.12. statt.

Am 09.06.2024 finden in RLP Kommunalwahlen statt. Dort wird auch der Gemeinderat und Bürgermeister von Wellen neu gewählt.

Weiter Infos unter: wahlen.rlp.de

Weihnachtslieder in unseren Straßen

Am 23. Dezember bringt der Musikverein Weihnachtsstimmung in die Straßen von Wellen. Sie werden nachmittags an verschiedenen Stellen Weihnachtslieder spielen und sich präsentieren um neue Mitglieder zu finden. .
(Aktion findet nur bei gutem Wetter statt)

Neue Verkehrsführung — Bahnbrücke/ Weinbergstraße

Im Kreuzungsbereich an der Bahnbrücke (Moselstraße) und Weinbergstraße wurde die Vorfahrtsregel angepasst. Statt der alten abknickenden Vorfahrt gilt dort ab sofort **recht vor links**.

Dies ist Teil einer größeren verkehrstechnischen Änderung. Zukünftig soll der gesamte Bereich Moselstraße, Weinbergstraße, Im Bungert und ein Teil der Gartenstraße zur „30er Zone“ werden.

Außerdem wird geprüft, die Moselstraße wieder komplett frei befahrbar zumachen, um die einseitige Belastung der Anwohner zu verbessern.

Satzungen, Ortsrecht und Statistiken

Wer gerne auf dem Aktuellen bleiben will was die Lokalpolitik angeht, oder wer sich informieren möchte über die einzelnen Satzungen in unserer Ortsgemeinde, oder wer einfach mal die Einwohnerstatistik von Wellen anschauen möchte, dem können wir die Webseite der Verbandsgemeinde Konz (www.konz.de) bestens empfehlen. Dort gibt es Einladungen und Niederschriften zu den einzelnen Gemeinderatsitzungen, die aktuell gültigen Satzungen und viele weitere Informationen zu unserer Ortsgemeinde und natürlich den anderen Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde und auch zu der Verbandsgemeinde selbst.

Dort wird auch die voraussichtlich noch dieses Jahr beschlossene Satzung zu wiederkehrenden Beiträgen hochgeladen.

Ihr findet die Infos über Wellen entweder

- übers Menü > Leben in Konz > Gemeinden der VG Konz > Wellen
 - oder ihr nutzt die Suchfunktion und sucht dort einfach nach „Wellen“.
-

Bauvorhaben TKDZ

Im Rahmen einer Infoveranstaltung der TKDZ, Mitte Oktober, wurde ein Projekt zum Neubau der Umschlaghalle in der Waldstraße vorgestellt. Es wurde im Anschluss vom Gemeinderat eine Stellungnahme zu diesem Projekt verfasst und an das zuständige Landesamt (LGB) übersendet. Auf diese Stellungnahme gibt es bis heute allerdings keine Rückmeldung seitens LGB. In der Stellungnahme werden verschiedenen Bedenken geäußert.

Nach aktuellem Wissensstand liegt beim LGB zurzeit kein vollständiger Antrag zum diesem Thema vor. Nichtsdestotrotz wird die Zeit vom Gemeinrat und ihrem Rechtsbeistand genutzt um sich auf kommende Beteiligung vorzubereiten.

Haushaltslage

Wer sich mal den Haushaltsplan 2023/2024 für Wellen angesehen hat, wird festgestellt haben, dass die finanzielle Situation in Wellen alles andere als rosig ist.

Leider können die Einnahmen die laufenden Kosten nicht decken und wir werden wie seit Jahren weiterhin Schulden machen.

Die neuen Vorgaben des Landes, die einen ausgeglichen Haushalt der einzelnen Gemeinden fordern, machen es der Ortsgemeinde nicht leichter, auch wenn sie zeitgleich einen Schuldenanteil im oberen sechsstelligen Eurobetrag von uns übernehmen.

Trotz der schlechten Voraussetzungen werden und müssen verschiedenste Maßnahmen, wie z.B. brandschutztechnische Sanierungen im Kindergarten durchgeführt werden.

In Zukunft wird es so sein, dass jedes Investitionsvorhaben, egal ob Straßensanierung, gesetzlich vorgeschriebene Erweiterungen des Kindergartens oder ein neues Bürgerhaus durch verschiedene Einnahmen finanziert werden müssen.

Aufgabe und Ziel des Gemeinderates wird in Zukunft sein, die Belastung für die in Wellen lebenden Menschen und ansässigen Firmen so gering wie möglich zu halten.



WhatsApp-Community für Wellen

Tritt jetzt unserer Community auf WhatsApp bei, um immer alle Neuigkeiten, Termine und Informationen direkt auf dein Handy zu bekommen.



Scanne dafür einfach den QR-Code.

Termine

Wann?	Was?	Wo?
09.12.2023	Konzert - Neighbourmoodswings	Schulhof/ Pavillon
17.12.2023	Weihnachtsumtrunk - Förderverein Kiga	Schulhof/ Pavillon
03.02.2024	Dorfumzug WKC	Dorf/ Schulhof
Mai 2024	Nachbarschaftsfest	Grevenmacher
26./27.07.2024	Kirmes	Schulhof